

PRESSEMITTEILUNG

Virtueller Rundgang durch das Solaris-Werk

Bolechowo, 19.02.2016

Solaris Bus & Coach stellt einen virtuellen 360-Grad-Rundgang durch sein Produktionswerk in Bolechowo nahe Posen, wo moderne Busse des innovativen Herstellers entstehen, zur Verfügung. Die 360-Grad-Aufnahmen, die über die Street-View-Funktion in Google Maps veröffentlicht wurden, wurden sowohl in Büroräumen als auch in Produktionshallen gemacht.

Dank dem virtuellen Rundgang können Solaris-Kunden und –Lieferanten auch aus der Ferne erfahren, wie die umweltfreundlichen Fahrzeuge des Herstellers gebaut werden. Während der Tour kann man sich mit vielen Produktionsetappen vertraut machen – vom Gerippe bis zum fertigen Bus. Außerdem werden Büroräume präsentiert. Es gibt u.a. eine Möglichkeit das Visual Design Center zu besuchen, wo Solaris-Kunden maßgeschneiderte Produkte digital konfigurieren können.

Solaris produziert seine innovativen ÖPNV-Fahrzeuge in insgesamt vier Standorten in der Region Posen. Zwei von denen, wo die Rohbauten für Busse und Straßenbahnen entstehen, befinden sich in Środa Wielkopolska. Die Endmontage der Schienenfahrzeuge erfolgt in Posen und Busse werden im größten der vier Werke in Bolechowo montiert. Hier befindet sich ebenfalls der Hauptsitz des Unternehmens.

Der virtuelle Rundgang durch das Solaris-Werk Bolechowo ist über Google Maps unter der Adresse <https://goo.gl/wlEnZV> aufrufbar.

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director
Tel.: +48 61 66 72 347
Mobil: +48 601 652 179
Fax: +48 61 66 72 345
email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.